17/10/24

7

El Sol de Mexico



Integrarán a 500 mil a programa para jóvenes

LEGISLATIVO

JAVIER DIVANY

El programa del gobierno federal Jóvenes Construyendo el Futuro será Constitucional, indicó la presidenta Claudia Sheinbaum, quien informó que se está preparando la iniciativa que habrá de presentarse ante el Congreso.

En conferencia de prensa la mandataria, junto al secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños López, señalaron que para 2025 se integrarán 500 mil jóvenes a este programa, con una inversión de 25 mil millones de pesos y que actualmente se atiende a 2 millones 900 mil jóvenes en el país.

Mediante el programa se busca garantizar a los jóvenes un ingreso que les permita impulsarse hacia el futuro.

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños López, fue el encargado de hacer la presentación e informar que este programa beneficia a jóvenes de entre 18 y 29 años de edad que no estudian ni trabajan.

Se les apoya a través de capacitación en unidades económicas que reciben a lo largo de 12 meses y durante ese tiempo se reciben un salario a través de los bancos del bienestar.

El funcionario federal indicó que el recurso otorgado a los jóvenes se incrementa de acuerdo al salario mínimo.

Otro beneficio es que los jóvenes son inscritos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) mientras están en el proceso de apoyo, y en lo que encuentran un trabajo formal.

Hasta el momento el gobierno federal tiene 2.9 millones de beneficiarios de los cuales el 60 por ciento son mujeres y 40 por ciento son hombres.

La Presidenta dijo que presentará una iniciativa para que el programa Jóvenes Construyendo el Futuro sea Constitucional

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|----------|-------------|
| El Sol de Mexico | 7 | 17/10/24 | LEGISLATIVO |





Claudia Sheinbaum y Marath Bolaños